



Mi Universidad

Mapa conceptual

Nombre del Alumno: Juanita Lucely Morales Espinoza

Nombre del tema: La ética en la profesión de enfermería

Parcial: I

Nombre de la Materia: Bioética

Nombre del profesor: Ramiro Roblero Morales

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 2do

LA ETICA EN LA PROFESION DE ENFERMERIA

Se divide en:

Importancia de la filosofía para la enfermería

Importante para la práctica profesional. La filosofía comprende el sistema de creencias de la enfermera profesional e incluye también una búsqueda de conocimientos. ... En todos estos aspectos, la filosofía emplea como método los procesos intelectuales.

Desarrollo del auto concepto profesional

Inicia durante los primeros años de formación de enfermería, socialización con los demás profesionales, aplicación de la teoría en la práctica, y la interiorización de los valores éticos, habilidades y conocimientos que forjaran su identidad profesional.

Filosofía de la salud y filosofía de la enfermería

SALUD: es el estudio ético, de los procesos y personas que constituyen el mantenimiento de la salud para los seres humanos.

ENFERMERIA: es la reflexión sobre los fenómenos de la práctica del cuidado, concebido como eje fundamental de la enfermería y núcleo de su práctica profesión y base para la construcción del conocimiento, que permitan a la enfermería fundamentar su identidad y dar razón de su quehacer profesional.

Aspectos de la filosofía que son esenciales para la práctica de la profesión de enfermería

Se acepta que la filosofía abarca tres elementos:

- preocupación por el conocimiento,
- los valores y el ser, o
- las creencias que tiene el individuo sobre la existencia.

Aspectos éticos de la atención de enfermería

La obligación que tenemos las enfermeras de llevar a cabo nuestro trabajo desde la autonomía profesional. la obligación de asumir la responsabilidad de nuestras acciones incluyen en forma primordial los principios éticos de beneficencia, autonomía, justicia y equidad para hacer accesibles los servicios de salud y de cuidado de enfermería a todas las personas, sin ningún tipo de discriminación.

Dimensiones morales del ejercicio profesional

Existen tres dimensiones:

- la eticidad de la profesión,
- la moralidad
- el comportamiento o moral del profesionista.

Características del ejercicio profesional

Se requiere de un excelente juicio y capacidad de pensar rápidamente para anticipar y abordar los problemas. Además, nunca existen dos pacientes iguales, por lo que una buena enfermera siempre está resolviendo problemas y tratando de individualizar cuál es la mejor atención para cada uno.

Deberes profesionales

Las enfermeras tienen 4 deberes fundamentales:

1. promover la salud
2. prevenir la enfermedad
3. restaurar la salud
4. aliviar el sufrimiento

Principios éticos

Son vistos como los criterios de decisión fundamentales que los miembros de una comunidad científica o profesional han de considerar en sus deliberaciones sobre lo que sí o no se debe hacer en cada una de las situaciones que enfrenta en su quehacer profesional

Fuente :

ANTOLOGIA ACTUALIZADA